

Hochtour auf das Zinalrothorn



Tourenleiter: Roland Schönauer

Anzahl Teilnehmer: 8

Datum, Ziel: 12. bis 14. August 2016, Tourenziel, Zinalrothorn 4221 m.ü.M.

Talort: Zermatt, 1616 m

Abmarsch .. Rückkehr: Freitag 06:00 Uhr bis Sonntag 17:00 Uhr

Anreise mit: ÖV

Zusammenfassung: **Freitag** - Zugfahrt von Heerbrugg bis Zermatt. Treffpunkt mit den Selbstreisenden am Bahnhof. Mittagsverpflegung. Aufstieg zur Rothornhütte. Übernachtung mit HP in einer sehr gut geführten Hütte.

Samstag - Tagwache um 03:30 Uhr. Abmarsch um 04:30 Uhr. Aufstieg über die Normalroute (Südost Grat) zum Zinalrothorn. Sehr viele Kletterpartien unterwegs. Schwieriges Überholen. Aufstieg für alle Seilschaften aber ein schönes Erlebnis. Aufstieg 5.5 Stunden.

Abstieg über die gleiche Route zurück zur Rothornhütte.

Teil der Gruppe bleibt in der Rothornhütte. Ein Teil steigt ab nach Zermatt. Übernachtung mit HP.

Sonntag - Morgenessen am 07:00 Uhr. Abstieg nach Zermatt.

Apero mit Folkloremusik. Rückreise

Tourenbericht: Sehr schönes und sicheres Hochtourenwetter.

Die Verhältnisse waren durchwegs sehr gut.

Zu viele Leute am Grat.

Alle Teilnehmer waren auf dem Gipfel.

Teilnehmer: Werner, Norbert, Fabian, Roland Schönauer, Erika Bruhin, Urs Spirig, Karl Eugster, Markus Halter.



